



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

PRONUNCIAMIENTO N° 018-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡En defensa de la educación peruana!

El Gobierno Regional Cajamarca, que dirige el gobernador Porfirio Medina Vásquez, saluda al pueblo peruano; y, ante los últimos acontecimientos que ponen en tela de juicio la gestión del ministro Jaime Saavedra pasa a manifestar lo siguiente:

La educación en el Perú es, aún hoy en pleno siglo XXI, una asignatura pendiente para el Gobierno Central y los gobiernos subnacionales. La razón de este gran olvido, tiene sus causas –según lo señaló el Amauta– en la ausencia de una clase dirigente que encamine a nuestro pueblo por la senda del desarrollo sostenible.

La ausencia de la instrucción necesaria y el conocimiento adecuado impidió que nuestro país pueda aprovechar sus grandes riquezas en periodos claves. Para el recuerdo quedan la explotación del guano, el salitre, el caucho, la harina de pescado y el boom minero de los 90. Todas estas oportunidades jamás fueron aprovechadas porque precisamente nos faltó la formación oportuna que nos permita desarrollar las fuerzas productivas para así salir del modelo primario exportador.

Sin embargo y pese a que la tarea es titánica, en los últimos años bajo la gestión del Ministro Jaime Saavedra, el sector educativo ha mejorado considerablemente. No solo en el aumento remunerativo a nuestros esforzados maestros, sino también en el perfeccionamiento del proceso enseñanza-aprendizaje desde el aula y con los alumnos, padres de familia y comunidad.

Esta nueva visión, si bien aún no es suficiente, ha permitido que regiones como la nuestra generen grandes logros. En el caso cajamarquino hemos podido alcanzar: la creación de más de 1500 jardines de infancia, el aumento del acceso a la educación básica regular, la construcción de infraestructura educativa de punta en las zonas más alejadas, la reducción de la brecha de calidad educativa entre el campo y la ciudad, etc.

Cajamarca en pleno, hace suya la defensa de estos logros en educación; por lo que, exhortamos al Poder Legislativo a reflexionar y reconsiderar la interpelación contra el Ministro de Educación. Señores, parlamentarios, por encima de las simpatías o aversiones políticas debe primar los intereses del pueblo que los eligió. No es momento para mezquindades ni para golpes en contra del desarrollo del país, son momentos de consensos y acuerdos a futuro.

Atentamente,
Gobierno Regional Cajamarca

Cajamarca, 06 de diciembre de 2016